
Un projet hors sol, un coût exorbitant ! 

Notre réflexion a toujours été identique depuis 3 ans, concernant le projet d’implantation d’un groupe 

scolaire, aux « Pierres blanches ». Nous n’avons jamais été opposé.es à une nouvelle école sur notre 

commune, mais bien à ce projet, surtout pas à cet endroit, et pas dans cette temporalité !  

Nous avions dit que les effectifs des écoles allaient être en baisse et force est de constater que nous 

ne nous étions pas trompé.es… Alors pourquoi s’empresser de construire une telle infrastructure !  

Cette école devait à l’origine être construite à côté de l’école maternelle, apportant une cohérence 

territoriale entre les écoles. Donc bien évidement d’autres opportunités s’offraient à la majorité 

municipale pour construire cet équipement sur les terrains jouxtant l’école Emilienne LEROUX. 

D’autres choix ont été fait, un DOJO et la vente des terrains à des particuliers pour y construire des 

pavillons, ces terrains avaient été initialement préemptés pour ce projet, Il est important de le 

rappeler. 

Au niveau des finances, ce projet sera extrêmement coûteux en termes d’investissement, avec une 

plus-value déjà annoncée de 25 à 30%, par rapport au budget prévisionnel. Ceci impactera 

indéniablement la capacité d’investissement de notre commune pour d’autres projets. 

Quant au fonctionnement, il va en toute logique faire exploser les dépenses car le fait d’excentrer ce 

groupe scolaire va multiplier les coûts de façon exponentielle. Quid de la restauration scolaire, quid du 

transport des élèves vers les équipements sportifs et culturels situés en centre bourg, quid du 

personnel communal d’encadrement et service … Beaucoup de frais supplémentaires quant au 

fonctionnement de cette nouvelle école, dans un contexte budgétaire déjà contraint. 

Alors, nous avons porté ces remarques lors du conseil municipal de Décembre et questionné Monsieur 

le maire sur la position de l’édile de Bouaye, qui a pris la décision de geler le projet de nouvelle école 

pour les mêmes raisons que nous évoquons. 

La réponse inique de Monsieur le maire : « Vous et vos prédécesseurs, ont toujours été contre ce 

projet … » Il était important de rétablir la vérité sur notre position qui n’a jamais varié d’un iota. 

Il serait sage de s’orienter vers un autre choix, et geler le projet de construction ! 

 


